

La Coupe de football est suivie en direct par les Cubains



La Coupe du Monde de football qui s'est ouverte hier au Brésil accapare l'attention des Cubains de tous âges qui suivent les matchs en direct sur la chaîne Tele Rebelde , télévision cubaine ou sur Telesur . La télévision cubaine assure la transmission en direct de tous les matchs. Des retransmissions sont également prévues pour permettre à ceux qui n'ont pas vu les matchs pour une raison ou pour une autre .

La grande majorité des Cubains, nous supportons les équipes de notre région , l'Amérique latine, notamment la brésilienne qui a débuté par une victoire contre la sélection de la Croatie, 3 buts à 1.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/25743-la-coupe-de-football-est-suivie-en-direct-par-les-cubains>



Radio Habana Cuba